

北区障害者グループホーム開設へのセミナー アンケート集計結果

問1 本アンケートを回答いただく方はどなたですか？

	GH運営事業者	障害者の家族等	不動産所有者	その他
実数	4	18	1	5
構成比	14%	64%	4%	18%

問2 当セミナーについて何でお知りになりましたか？

	北区ニュース	チラシ	ホームページ	知人	その他
実数	8	6	4	8	1
構成比	29%	21%	14%	29%	4%

問3 セミナーの内容は参考になりましたか？

	はい	いいえ	どちらでもない
実数	27	0	1
構成比	96%	0%	4%

問4 将来、北区でグループホームを開設したいと思いますか？

	はい	いいえ	検討中	その他
実数	9	1	11	7
構成比	32%	4%	39%	25%

問4 - 2 どのような対象者のグループホームを想定されていますか？

	知的	身体	精神	その他
実数	12	4	2	38
構成比	43%	14%	7%	136%

問5（抜粋）

セミナー全体についての感想やご意見など自由にお書きください

土地保有がなく、なかなか事業にトライできずになりました。今回のセミナーで教えていただいた手法を参考に、北区でも事業をしていきたいです。

東京は土地が高いので、他の地域の土地を利用しても補助金が出て、グループホームも作れるといいですね。とてもお話が具体的でわかりやすかったです。ありがとうございました。

仕事をしてくれる人が集まるかが心配です。

ありがとうございました。難しい問題が多い事がわかりました。子供の為に、どうしたら良いのか、良く考えてみます。

不動産の話ばかりだったので、もっと全体的な話、をじっくりやってほしかったです。運営が始まっているお金の話やスタッフの集め方などもくわしく知りたいです。それから、北区に日中一時が不足しているので日中一時の事業の作り方が知りたいです。

貴重なお話をありがとうございました。グループホームを建てられたら…という思いはあるのですが、ハードルが高く行動にうつすには至らずです。事例をまじえてのお話をうかがえてとても参考になりました。ありがとうございました。

本日はいろいろと教えていただきありがとうございます。まだ具体的に考えていませんが、今回の橘先生のお話を参考に前向きに考えたいと思いました。

わかりやすく現実的なお話、非常に参考になりました。一步ふみだしやすくなったと思います。

先生に熱く語っていただき、希望の光を見た思いです。重度重複障害者の為のGHはハードルがかなり高いと思いますがご協力いただければ幸いです。

全く知識がなかったですが、橘先生のメリハリの効いた講義のおかげで理解が深まったと思う。

開設についての内容がなかなか大変だなと思うところが多かったですが、未来に向けて検討しても良いかなと今日思うことができました。

GHを開設することで、地主、家主にもメリットがあるという点が興味深かったです。できれば、身体、重度の知的対象のGH増設の点も考えていただけたらと思いました。

グループホームの増加にむけてやるべきことや課題が明確になり勉強になりました。今度、区議会等を対象に、どのような政策措置が必要かというテーマで勉強会を開いていただきたいと思いました。

大変勉強になりました。オーナー創設型への補助は確認してみたいと思います。知的、身体、精神どれが足りていないのか（すべて？）など気になりました。